



### NEWS

***Kaum war die Sperrfrist vom 9. Januar vorbei, berichteten Schweizer Medien ausführlich über den diesjährigen Wakkerpreis des Schweizer Heimatschutz. Denn diesmal ging er nicht an eine Gemeinde, sondern an die Stiftung «Nova Fundazion Origen» in Riom (GR), die der Theologe und Theatermacher Giovanni Netzer 2006 gründete; mit der Vision, Kultur in ein Alpendorf zu bringen, das wie viele Gemeinden sehr stark vom Strukturwandel betroffen ist. In Riom wurden von Origen bereits einige leerstehende Gebäude in Produktionsorte umgebaut; weitere Umnutzungen sind in Planung. Damit erhält eine ganze Bergregion neue Perspektiven.***

[heimatschutz.ch/wakkerpreis](http://heimatschutz.ch/wakkerpreis)